

こがも だより

2017年12月発行

早いもので、今年も後数日となりました。病児保育室ではお子さんが体調を崩された時の来室になりますが今年も1年間、子どもたちの成長を実感し嬉しく思います。保護者の皆様にもご協力をいただきありがとうございました。今年は夏から秋にかけて急激に寒くなり、風邪で来室されるお子さんがたくさんいました。ご家庭でもお子さまの体調管理に十分な配慮をお願いします。



①小児科医回診の変更①

小児科医 森 Dr 岡本 Dr
先生の回診日が変わりました！
水 森 Dr
月 火 木 金 岡本 Dr です。

♪新たに加わったスタッフ♪ 今井保育士

8月からスタッフとしてお仕事させていただいています。子どもたちが安心して過ごせるように勤めたいと思います。

・・☆お知らせ☆・・・

○毎年年度末にお配りしていたお子さんの写真(CD-R)の配布を今年度より控えさせていただきます。理由といたしましては利用者の増加に伴い十分な保育看護に手が行き届かないためです。ご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。

感染性胃腸炎が流行り始めます

ノロウイルスやロタウイルスなどのウイルスが原因で吐気や嘔吐、下痢、腹痛などの症状が見られ発熱する場合があります。

下痢や嘔吐がある場合は早めに病院で診てもらい、脱水症状にならないよう、こまめな水分補給を心がけましょう。また、吐物や便にはウイルスが含まれており家族にも感染しやすいため適切な処理をし、片付け後は手洗い・うがいをきちんと行ってください。

汚れた衣類は…

85℃の熱湯に1分以上浸けるか、塩素系漂白剤を薄めた物で消毒します。



消毒ができれば洗濯機に入れても大丈夫です。



汚れた場所もしっかり消毒を行いましょう。



～こがもからのお願い～

• HP・電話にてご予約された際、病児保育室宛に症状（発熱状態・機嫌・診断結果など）をメールにて送っていただくようお願いします。

小児科医から指示を受け、感染対策も含めお子様を受け入れる体制を万全に整える様、心がけています。

• HP予約を利用の際は、画面上の利用日時をご確認の上、ご利用ください。

病児保育室こがも Email: kodomo@koto.kpu-m.ac.jp